

# FSR Inklusion\_Treffen, 20.03.2017

Anwesend: Franziska van Heiden, Janine Schumann, Sara Proft, Dora Malleike, Leon von Salisch (kam später dazu), Conny Soest (kam später dazu)

Top 0: Beschluss der Tagesordnung

Top 1: Update Studienkommission, VeFa, Finanzworkshop

Top 2: Ideensammlung Finanzen/kommende Ausgaben

Top 3: kommende Veranstaltungen

Top 4: Schulennetzwerk

Top 5: To Dos

Abstimmung über Beschluss der Tagesordnung:

4 dafür/ 0 Enthaltungen/ 0 dagegen

Somit gilt die Tagesordnung als angenommen.

## **Top 1: Update Studienkommission, Gespräch Fr. Kuzle, VeFa, Finanzworkshop**

Studienkommission:

- Betrifft Mail von Herrn Giest über Abstimmungen zu den Änderungen der Studienordnungen
- Zeitliche Spannen reichen nicht aus, wir bräuchten mehr Zeit um uns abzusprechen und abzustimmen
- Moodle Einträge für Studienkommission zukünftig machen
- Probleme im Gespräch mit Herrn Wendland noch einmal aufgreifen, wie können wir handeln, wenn neue Inhalte vorzeitig umgesetzt werden und noch eigentlich nicht beschlossen wurden

Treffen Bereich Mathe:

- Vorstellung der möglichen Änderungen für den Bereich Grundschulpädagogik Mathe von Fr. Kuzle mit weiteren Studiereden
- Ergänzende Rückmeldung von Leon
- Zweites Treffen gewünscht von Fr. Kuzle
- Neue Studienordnung mehr an Rahmenlehrplan orientieren → Elemente der Arithmetik mit Didaktik zusammenfassen, in einem Block über 2 Semester dann eine Klausur
- Für Inklusionsstudierende speziell ein Seminar zum Anfangsunterricht mit allen Themen

- Im Master Wahlthemen und auch viel zu Dyskalkulie und offen für alle drei Bereiche der Lehrämter

#### Finanzworkshop:

- Franzl und Dora waren bei Finanzworkshop anwesend
- Sind jetzt offiziell bei StuPa registriert
- Dauervorschuss ist beantragt

#### VeFa:

- Aktuelles Hauptthema: die Geschäftsordnung wird geändert (Satzung der VeFa)
- Da wir jetzt wieder registriert sind, haben wir auch wieder eine Stimme als FSR

#### **Top 2: Ideensammlung Finanzen/kommende Ausgaben**

- Geräte und Ausstattung: 1 Flipchart, 1 Magnetwand, 1 Verlängerungskabel 10m, 1 Taschenrechner, 1 Transport-/ Abwaschschüssel, 10 Tassen für die Umwelt (mit FSR Logo), 2 Geschirrhandtücher, 1 Klebefolie für Fenster im FSR Raum (→ alles was bestand hat und bleibt)
- Büromaterial und Geschäftsbedarf (-> alles was verbraucht wird) : 5 A4 Aktenordner, 100 Klarsichtfolie, 1 Set Trennstreifen, 1 Locher, 1 Tacker, 1 Packung Tackernadeln, 20 Magnete, 1 Flipchartblock, 250 Visitenkarte, 1 Plakat mit Logo, 50 Aufkleber, 1 Öko Spüli

#### **Top 3: kommende Veranstaltungen**

- Kneipentour für Sommersemester, Orga-Gruppe FSR Inklusion und fara primar → Whats App Gruppe, Termin eventuell 2. Semesterwoche

#### Workshop und Seminare:

- Dora: Erlebnispädagogik, Anfrage ist draußen an Rolf
- Dora: Filmabend drei von Sinnen? im KuZe? eventuell mit den Akteuren
- Dora: Idee Gebärdensprache, Conny eventuell Kontakt von Patholinguistik, Dora Studierende mit Kontakt anfragen (Kontakt zu Lehrkraft vorhanden, kam nach Vollversammlung auf uns zu)
- Sara: ADHS Referenten anschreiben
- Fara primar anfragen wegen Tafelbild Workshop, sinnvoll einen weiteren zu machen? Gute Referentin
- Seminar für Musik und Bewegung
- Inklusionscafé einmal im Monat? immer zu bestimmten Themen?

#### **Top 4: Schulennetzwerk**

- Conny hat Kontakt zu den Schulen aufgenommen, die sich bei Campusschulen-Netzwerktagung für Kontakt zur Fachschaft interessiert haben
- Liste von Schulen für Studierenden, die Kontakt suchen, wird angefertigt
- Pettenkofer Grundschule hinzufügen (siehe Mail Johanna Paulig)

#### **Top 5: To-Dos**

- Mail an Herrn Wendland wg. Termin (Franzi)
- Uni Potsdam Eintragung FSR auf der Organisationseite (Sara)
- Dora schreibt an FSR Lehramt wegen Kugelschreibern etc.
- Janine recherchiert für Visitenkarten, Druck Folie fürs Fenster usw.
- Dora: Mail an Dozierende wegen moodle Kurs
- Goodies für Klausurphase organisieren und langfristig bewerben